



Kirchenchor 'Cäcilia'

St. Lambertus, Mettmann

Mettmann im August 2023

Stellungnahme des Kirchenchores St. Cäcilia Mettmann zur „Causa Ullmann“

Traurig und mit Unverständnis mussten wir als Chor zur Kenntnis nehmen, dass unser Präses Msgr. Herbert Ullmann aufgrund der Durchführung eines Gottesdienstes zur Segnung aller sich liebenden Paare im März dieses Jahres an höchster Stelle denunziert und von vorgesetzter Stelle mit dienstrechtlichen Konsequenzen belegt wurde.

Pfarrer Ullmanns einladende, weltoffene und zeitgemäße Art zeichnen ihn in unseren Augen als wertvollen Seelsorger aus. Dies spiegelt auch unsere Werte als Chor wider.

Pfarrer Ullmann hat ausgeführt, dass er die Auflagen respektiere zugleich aber als Priester und Seelsorger andere Wege finden werde, auch solche Menschen in Glaube und „Kirchesein“ zu unterstützen, die ins „lehramtliche Kreuzfeuer“ geraten sind.

Wir möchten unsere Solidarität zum Ausdruck bringen und stehen insbesondere auch bei solchen „anderen Wegen“ bereit, mit unseren Mitteln Pfarrer Ullmann bei seinen seelsorgerischen Tätigkeiten zu unterstützen.

Für den Chor

Der Vorstand